



Ve PRI posibilidades de regresar al poder en Veracruz con Pepe Yunes

En el PRI de Veracruz estamos en un inmejorable momento en el que vemos la oportunidad de regresar al poder, y cada priista tiene que hacer su tarea al igual que lo ha hecho José Francisco Yunes Zorrilla, un hombre con una gran trayectoria política, en la función pública y legislativa, que conoce el estado y con quien los priistas nos identificamos, afirmó Adolfo Ramírez Arana, presidente del CDE del PRI en Veracruz.

<https://hoyxalapa.com/2023/12/14/ve-pri-posibilidades-de-regresar-al-poder-en-veracruz-con-pepe-yunes/>